
Herr Müller informiert den Ausschuss über den Stand der im Rahmen des PPP-Projekts 
stattfindenden Sanierungsarbeiten des Sportplatzes Jahnstraße. U.a. berichtet er, dass 
beabsichtigt sei, die umliegenden Bäume wegen des hohen Laubaufkommens zu entfernen, da 
durch das Laub auf längere Sicht eine Schädigung des Kunstfaserbelags entstehen würde. Eine 
Frage nach der Platzpflege beantwortet Herr Müller dahingehend, dass diese durch ein 
Fremdunternehmen gewährleistet werde. Die Reinigung solle alle zwei Wochen vorgenommen 
werden. Für die Zukunft sei auch denkbar, eine interne Lösung zu finden. Wie bei der 
Ortsbesichtigung zu sehen, sei die Turnhalle bereits zum großen Teil abgerissen. Mit den 
Rohbauarbeiten werde in der 47. KW begonnen. Eine Fertigstellung der neuen Sporthalle sei 
unter Berücksichtigung der witterungsbedingten Umstände für Ende April/Mitte Juni vorgesehen. 
In der Halle könnten alle Schulsportarten sowie Inlineskating durchgeführt werden.  
 
Herr Coroly erkundigt sich, ob auch die Möglichkeit bestehe, in der Halle Tennis zu spielen. 
Verwaltungsseitig wird eine Überprüfung zugesagt. 
 


